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   講演タイトル 「公務員になる事」 ③ 

 

〇 私は会計士や税理士などの職業に興味があったので、興味深い話を聞くことができま

した。興味があるだけで、この職業に深く知らなかったので知ることができて良かったで

す。将来の不安も少しおさまりました!ご講演ありがとうございました。 

〇 興味深いご講演をありがとうございました。今回の講演を聴いて「職業」について知ら

ないことが多くあるとわかりました。特に司法試験に合格しなくても裁判官になる方法

があるということに驚きました。私自身が就職活動をするときは、その職業について調べ

ることが大切だと思いました。また、現在盛んな職種につくのは危険だという話が心に残

りました。今は IT 関連の仕事が盛んですが、これからを考えると AI 関連の仕事が良い

のかもしれないと思いました。今回の講演を今後に生かしていきたいと思います。 

〇 私はまだ将来自分は何をやりたいのか、何になりたいのかがよく分からず、もう自分の

将来の目標を見つけて頑張っている友達を見ると「私はこんなんで大丈夫だろうか」と思

ってしまうことがよくあったのですが、今回のご講演で自分のこれからの姿がなんとな

く見えてきて少し自信がわきました。ご講演の内容もなかなか聞くことができない貴重

なことばかりだったので、今日のことを忘れず、頑張っていきたいです。本日はお忙しい

中ありがとうございました。 

〇 本日はおいそがしいなか貴重な講話をしてくださりありがとうございました。自分は

まだ将来の目標などを決めていなかったのでとても参考になりました。アフリカの話

しようにくつはあまり売れないと決め付けたら経営の幅が狭まってしまうことが分か

りました。だからこれからもし会社の経営をすることになっても挑戦し続けようと思

う。また、会社に就職する際になんかの資格をもっていると就職しやすいことを知った

ので 25 歳くらいに何かの資格を取得しておきたいなと思いました。 

〇 私は今まで、今注目されている会社に入ればいいと思っていました。しかし、今注目さ

れている会社は今かせげても未来になったら衰えてしまうことも多いのだと分かりまし

た。そのため、今注目されているだけでなく、未来を見すえたり、安定性を求めたりする

ことが必要だと思いました。また、今やっている数学などというのは、本当にこの先必要

になるのかということを考えることが多々ありました。しかし、数学で今習っているもの

は、この先全て使うのだということが分かりました。そのため、どうせ使わないなら、勉

強する必要はないという考えをやめ、将来のためと思って勉強することが大切になって

くるのだと思いました。本日は本当にありがとうございました。 

〇 税務署や税理士は聞いたことはあったけれど、くわしく知らなかったです。そのため今

日の講義で知ることができて良かったです。収入などをチェックして、そこから税を決め

ることし大変だなと思いました。公務員にもたくさんの種類があっておどろきました。し

かし、たくさんの職業について知れたので、今後にいかしていきたいです。本日はありが

とうございました。 

 



〇 昨今社会情勢がますます読みにくくなっており、やはり今好調の会社でも 30 年後退職

時に不調になっていることもあるので、倒産の可能性が無い公務員は一つの選択肢にな

ると思いました。 

〇 今日は興味深いご講演をありがとうございました。小泉様のご講演でどのような仕事

に入ればいいか、良い会社の見分け方、公務員のことについてなど、様々なことを学ぶこ

とができました。公務員になるには資格を取らないといけないこともあることを知り驚

きました。自分の父は独立行政法人で働いており、つながることがあると思いました。ま

た、STEAM 教育というのを初めて知りました。これからは苦手分野を無くし、幅広い分

野を勉強できるようにしたいです。小泉様の講演を参考にこれからがんばっていきます。 

〇 ご講演ありがとうございました。私はテレビでよく税務署職員の実際に行っているこ

とのドラマみたいなものをよく見ます。税と考えるとどうしても難しく考えてしまうの

ですが、そのドラマは分かりやすく説明してくれるので、税について分かりやすく解説し

てくれます。現代の人は税があたりまえになってきていて、ちゃんと知ることが必要にな

ってくるのに、中学校では税について勉強しないでとても良い機会になりました。今後、

金融の職業について調べようと思います。本日は本当にありがとうございました。 

〇 話を聞いていていろいろ想像できてよかったです。多くの話しをしていただき、ありが

とうございました。なるほど、と納得できる話でいろいろな観点から物を考えようと思い

ました。またお話しを聞きたいです。 

〇 公務員は公務員でも税務署など省庁によって、全然内容が異なることや税務署がどの

ような仕事をしているかということなど自分があまり、知らなかったことを多く学ぶこ

とができました。また、新聞の内容を半分にようやくしてみて大事なところを考えること

やブレイクスルーやサイエンス ZERO など色々タメになる話があり、とても勉強になり

ました。番組は NHK など時間を作ってみてみたいと思いました。本日はありがとうござ

いました。 

〇 今日は講演していただき、ありがとうございました。今回の講演はとてもおもしろく興

味深いものでした。社会人の視点で考えることが新鮮でおもしろかったです。特に企業に

売り込むときは、A4 1 枚にまとめて見てすぐに情報を分かるようにすることがしょう

げきでした。これからは、プレゼンするときは 1 枚の紙で伝えたいひとを伝えるという

ことをしていきたいです。本日は貴重な講演をありがとうございました。 

〇 国家公務員というと、かたい感じで自分とはほど遠いと思っていましたが、仕事の中に

もたくさんの種類があって、自分の仕事を決めるときの選択肢がひろがりました。今は IT

とか AI系の仕事が活発だと思っていたので自分も大人になったときはそのような分野の

勉強をしなければいけないのか、と思っていたのですが、時代が変わればおとろえていく

ときもあると知って、仕事を選ぶときにどれだけ生活に必要かを考えて選ぼうと思いま

した。本日は興味深いご講演をありがとうございました。 

〇 ご講演ありがとうございました。今まで、就職したらそれですべてだと考えていました。

しかし、その就職をする会社選びというものも大切であると知らされました。”今必要な

のか?””退職頃にも必要であるものであるか?”と、すぐに飛びつくのは危険ということを

ふまえ、将来就職先を考えていきたいです。自分は全く起業等は考えていないのですが、



人々や、自身の体験の中で不便を感じたときから”こうだったらいいな”を実現させるため

に開発に知りかかることを知り、アイデア性が重要なことも学びました。今回の講演を通

して将来への視野を広げていきたいです。改めて、ご講演ありがとうございました。 

〇 今日はお忙しい中、私たちのためにお話しにはてくださり、ありがとうございました。

税金を払っていない会社を見つけて払っていない分を払わせるということは知っていま

したが、多く払いすべていた場合払い戻すことを知ってとてもおどろきました。また、今

発展していて、安定している会社でも、社会の変化にともなって需要が変わり、倒産して

しまうと聞いて、将来就職するときは気を付けるようにしようと思いました。今回は本当

にありがとうございました。 

〇 この度はお忙しい中このような興味深い話をありがとうございました。僕は今のとこ

ろ公務員になろうとは思っていないのですが、どういうしくみなのかを以前から知りた

いと思っていたので、今日のお話はとても面白かったです。企業に就職する時には、今、

波に乗っているとか、大手だからとかいうことでなく、自分が実際に就職をして、働いて

いくなかで。これから先の未来でもずっと活躍できる企業を選ぶとよりいいと聞いて、本

当にその通りだなと思ったので、意識しておこうと思いました。改めて、興味深いお話を

ありがとうございました。 

〇 この度は、東京都立大泉高等学校附属中学校にお越しくださり、誠にありがとうござい

ました。公務員という仕事は国に務めるということは知っていましたが、詳しくは知らな

かったので、とても勉強になりました。例えば、国家公務員は倒産する心配がなかったり、

文系に行っても、数学が必要な事もあるなどです。これは、私のこれからの将来にとても

役に立つと思いました。私は、今回の講演で税務署に興味を持ちました。企業に仕事での

税金を提出させ、ただしい税金を納めているか確かめるという仕事は、日本は、税金でま

かなわれているものがとても多いので、税金を納めないと全国民に迷惑がかかるため、そ

れを正すというのは、全国民のためになるので、とても誇らしい仕事だなと思いました。

改めて、貴重な時間をありがとうございました。 

〇 本日は、お忙しい中このような興味深い話ありがとうございました。私は今、公務員に

なろうと思っていませんでした。しかし、今回お話を聞き、公務員にも色々な仕事があり、

教員になってもいいと思いました。また、私の父も教員なので、父からも色々聞きたいと

思いました。本日は、お話ありがとうございました。 

〇 この度は講演をしてくださり、ありがとうございました。公務員という仕事は母と父の

影響で選択肢には入っているのですがよく分かっておらず、今回の講演でどのような職

業なのかよく理解できました。公務員はあまり大きな変化をせず安定した職業で、私も安

定志向なので、向いているなと思いました。採用人数の違いが大きかったり、東京在住の

人しか受けられない職業があったりと知識を増やすことができました。また、税理士とい

う仕事はスポーツ選手やお金を持っている人の税金を計算しているということで聞いた

ことがありましたが詳しい実態はあまり知らず、7 万人とあまり多くない職業だというこ

とは驚きました。犯罪とかにも関わるミスが許されない仕事だと思うけれどその中でず

っとやってきたというのは私も集中力などをきたえなければいけないなと思いました。

今回の講演はとても今の自分に参考になりました。改めてありがとうございました。 



〇 このたびは、東京都立大泉高等学校附属中学校にきてくださり、ありがとうございまし

た。私は、まだ、将来の夢が決まっていないので、今回の講演がとても面白かったです。

働くことにおいて、その世の中のニーズに合わせて何かを行うことが大切だというのが

分かりました。しかし、その時にのことしか考えていないと世の中のニーズは変わるため

長続きしないということも分かりました。このことから、今の内から社会情勢について興

味をもち、常にそこにアンテナをはっておくようにしていきたいです。改めて、貴重なお

時間をありがとうございました。 

〇 私は、裁判所事務菅か調査官になりたいと思っていたけど、実際公務員とはどんなもの

かとかわからなかったので、本日のお話を聞いくことができてありがたかったし、とても

いい機会になりました。検察官事務でも勉強したら弁護士になれるとおっしゃつていて、

全く知らなかったのでとても驚きました。また、小学生がカットバンのアイデアをマツモ

トキヨシに持ち込んだら買いとってくれたという話で、自分のアイデアが採用される可

能性もあるからあきらめてはいけないのだなと感じました。本日はお忙しい中貴重なご

講演をありがとうございました。今後就職先を決める時には「本当にこの仕事は役立つの

か?」とよく考えたいと思います。 

〇 本日は、お忙しい中興味深いご講演をしていただき、誠にありがとうございました。今

回のご講演では、就職するにあたって、現在良いとされていたり、社会の情勢的に有利で

あったり、給料が良かったり等目先の利益だけを考えて会社を選考するのではなく、本当

にその会社がやっている取り組みや担っている湯区割りが本当に今の社会に必要か、こ

れから必要になってくるのか等も考慮することも意識することが大事であるということ

に気付かされました。これらは就職活動中だけでなく、探究活動や日常生活にも活かして

いきたいと思います。 

〇 今回の講話を通して、ただ自分の行きたい会社だからとか、最近有名な会社だからとい

った曖昧な理由で会社を決めてはいけないこと、ビジネスをする上で何を考えて物を売

る必要があるのかなどを教えてもらい、非常にためになりました。また、起業についても

おっしゃっていたと思うのですが、私も母が起業をして成功しているので、非常に興味が

あります。また、起業するということは、世の中の不便なものを解消することだとおっし

ゃり、それがビジネスにも通じることだと知ることができました。 

〇 国家公務員には、たくさんの種類があることが分かった。時代によって人気の職業が違

うということが分かり、必要とされている職業が変わっていくことが面白いと思った。で

も、これからは、たくさんの職業が人工知能と AI ロボットがやってくれると思ったので、

「変わる」ではなく、「減る」だと考えた。数学が必要とかは、僕はそう考えない。なぜ

なら、計算も、暗号もすべて AI にまかせて、AI にできないものは、人間にもできないの

だからこれからは必要なのは、「数学」ではなく、「AI を使う力」だと考えた。職業のこ

とや地代、学びのことなど色々なことを講話していただきありがとうございました。 

〇 興味深い講演をありがとうございます。税理士が、会社の利益や給料などの税金の申告

をチェックする職業であることや国家公務員の種類が行政府、司法府、立法府の三つに分

かれることなどが特に興味深かったです。私は、将来国家公務員になりたいと思っている

ので、今回の講演はとても役に立ちました。また、常に新しいものを見つける必要がある



という心がまえを知ることができました。本日の講演内容は、私に関わりが深く、重要な

ものだと思うので、今回知ったことを、これから活かしていきたいと思います。本日は、

誠にありがとうございました。 

〇 この度は、ご講話いただきありがとうございました。私は、ビジネスには色んな教科の

知識や能力が必要だと学びました。今のうちから先を見通して、全ての教科で手を抜かず

に勉強しようと思うことができました。また、会社を起業することは世の中の不便なもの

を解消かできるものづくりの原点だということが心に残りました。今回学んだことを通

して、就職について考えることができたので、将来のことを見通してみようと思います。

また、ぜひご来校ください。 

 


